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2008-2009 国際ロータリーテーマ

「夢をかたちに」

★ ビジター紹介　　　　　　小林 一好会長

★ 点鐘

★
国家斉唱　　　　　　　　 君が代

ロータリーソング斉唱 　奉仕の理想

★ 四つのテスト

★ ビジター紹介　 小林 一好会長

★ 会長挨拶　 .. . . .小林 一好会長

★ 幹事報告　 .. . . .小椋 剛幹事

★ 委員会報告

★ 入会式　　新入会員： 冬澤光三様

★ 本日の卓話

★ 謝辞　　　　　　 小林 一好会長

★ にこにこ報告　　スマイルボックス委員会

★ 点鐘

ガバナーの真下和男様と、ガバナー補佐の吉野光治様です。

行田さくらロータリークラブより、幹事の高根沢宏一様、副幹事の島崎義春様です。

～写真は次のページへ掲載致しました～



点鐘風景 ビジター紹介風景

★ 会長挨拶 .★ 小林 一好会長

彼岸も過ぎ台風の影響もなく、久々に爽やかな秋本番となり、何故か心が浮き浮きしてきます。

皆様も、楽しい秋を味わって頂きたいと思います。

先日、9月26日文化庁は、「世界遺産暫定一覧表」に追加する遺産を発表しましたが、さきたま古墳群は

残念な結果となってしまいました。さきたま古墳は「五世紀の古墳文化を語る上で不可欠の遺産」と評価されましたが、

一方顕著な普遍的価値を持つ事の証明が不十分と指摘されました。埼玉県と行田市は、さきたま古墳群の価値が

否定されたわけでないとし、さらに整備・復元し、素晴らしさをもっとアピールしていきたいと言っております。

真下ガバナーも昨年に引き継いで、2570地区をあげて応援して頂いております。

サポーターの会、鈴木会長も、これで終わりではない。今後も素晴らしさを伝え、歴史的研究や景観保存に向けて、

世論を喚起したいと言っております。地元のロータリークラブとして、より一層アピールに勤めたいと思います。

10月は職業奉仕月間です。ポールハリス氏は、「ロータリーの会員は１人１人が自分の職業とロータリーの理想を

結ぶ環である」と言っております。ロータリーと職業とを切り離して考える事が出来ないからです。

クラブ会員は自己の職業の代表者として、ロータリークラブに入会したのですから、ロータリアンは職業を通じて

社会貢献しなければならないと言う事で、ロータリーアン以外の人に対して、ロータリーの精神を普及する債務を

もっております。

本日はガバナー公式訪問と言う事で、真下ガバナーようこそ行田へ来て頂きありがとうございます。

吉野ガバナー補佐におかれましては、先週素晴らしい卓話ありがとうございました。

私の会長方針と致しましてテーマ「まごころの奉仕・そして実行」と掲げ、各奉仕事業を行うにも、形だけでなく心から

奉仕をしたいと考えております。サブテーマと致しまして、「心をひとつにして」と掲げ、目的をしっかり認識しまして、

クラブメンバー同じ気持ちを持っての行動を目指しております。

この後の真下ガバナーの卓話、そしてクラブ協議会を宜しくお願い致します。

★ 幹事報告 .★ 小椋 剛幹事

皆様こんにちわ。本日は真下和男ガバナーをお迎えしての

ガバナー公式訪問例会です。この後本日の卓話におきまして、ガバナーより

スピーチを頂戴致します。真下ガバナー宜しくお願い致します。

また、先週のガバナー補佐例会におきましては吉野光治ガバナー補佐に

ご指導頂き誠にありがとうございました。本日も宜しくお願い致します。

※本日通常例会終了後、隣の部屋におきましてクラブ協議会を行いますので、

.. . .秋印の皆様宜しくお願いします。

.. . .また、真下ガバナー・吉野ガバナー補佐ご意見ご指導宜しくお願い致します。

.. . .尚、クラブ協議会終了後、２Ｆレストランにおきまして、懇談会を予定して

.. . .おりますので、真下ガバナー・吉野ガバナー補佐を囲みまして懇親を深めて

.. . .頂きたいと思います。

※次回例会10月9日は荻野喜彦様をお迎えし「ルート16」二重人格だから埼玉は面白いと題しまして卓話を頂きます。

.. . .多くの会員の、出席をお待ちしております。尚、例会前11時より理事会が開催されますので、理事の皆様は宜しく

.. . .お願い致します。　　　　　　　　　　　　　～幹事報告 次のページへ続く～



～幹事報告 続き～

※今月の24～26日は台湾におきまして台北城中ロータリークラブとの姉妹クラブ更改調印式が行われます。

.. . .行田ロータリークラブからはご夫人を含め10名の方が参加されます。小島姉妹クラブ委員長、宜しくお願い致します。

.. . .最後になりますが、10月に入りましたので7月から始まりましたクールビズは終了致しました。

.. . .以上、幹事報告と致します。

★ 委員会報告

※　世界遺産委員会　小菅克祥委員長

さきたま古墳群の世界遺産への登録は、暫定リストから

外れてしまいました。でも埼玉県も行田市も、引き続き

進めます。私たちサポートの会、11月11日に15時30分

から商工センターにおきまして、「世界遺産に向かって」と

題しまして、講演を頂きます。18時に閉会の予定となって

おります。皆様奮って参加のほど宜しくお願い致します。

★ 入会式　　　　新入会員： 冬澤光三様

● 小林一好会長

冬澤光三様は、昭和33年10月4日生まれ、今月で50歳に

なられる方です。業種は飲食業で、行田市佐間で、お店を

経営しております。会社名はポットベリー、お店の名前は

プレイバッハです。イタリアン料理のお店です。

今日より新しい仲間が増えました。会員一同、大歓迎致し

ます。これからはメンバーと「心をひとつにして」心からの

奉仕活動、そしてロータリアンとしての責務を守って頂きた

いと思います。尚、委員会ですが、親睦委員会へ配属致し

ます。　小澤瑛親睦委員長、どうぞ宜しくお願い致します。

●湯本茂作パスト会長　 ●冬澤光三新会員

推薦者の湯本です。冬澤新会員は、当プレイバッハの

経営その他をやっております。

皆様、冬澤新会員をどうぞ宜しくお願い致します。

皆様こんにちわ。冬澤と申します。

何もわかりませんで、これから色々と勉強していきますの

で、どうぞ宜しくお願い致します。



●　小林一好会長 ※ロータリーの友　読みどころの紹介　内山俊夫会員

新入会員がクラブに早く溶け込めるように、

サポーターを１名指名させて頂きます。

湯本茂作会員、どうぞ宜しくお願い致します。

月始めの例会は、ロータリーの友の日と書いてあります。ロ

ータリーの友は早めに来ますので、私も早速読んで

参りました。ぜひ、ロータリーの友を読んで下さい。

★ 本日の卓話

講師紹介　小林一好会長

本年度のガバナー、真下和男様です。

真下ガバナー、本日は卓話をどうぞ宜しくお願い致します。

2570地区　第五グループ　ガバナー 真下和男様

ガバナー 真下和男様 卓話風景



行田ロータリークラブは、64名の会員人数と言う立派なクラブです。

先ほど新入会員の方達と、1時間ばかり懇談をさせて頂きました。

私は各クラブの年度計画書をすみからすみまで読むようにしております。

ガバナーによっては原稿を出す方もいらっしゃると思いますが、各クラブそれぞれですので、私は原稿は出しません。

宜しくお願いします。今、非常に残念なクラブが多いです。ゆるいクラブに会員数が増えて、厳しいクラブの会員数が

減っております。失礼ではありますが、これが全体の質を落としているようにも感じます。

ご意見を述べさせて頂く。これが筋ではないのかなと思います。

私は特別会計委員会を立ち上げました。今、この地区では800名くらい会員が減っております。

よって、会費が不足しております。そこで自分の首を自分で締めるようではありますが、会計をきちんと整理させて

頂きました。 RI会長は、「夢を形に」と言っておられます。夢を形にするためには、汗を流さずにはできません。

会員の皆様方には是非汗を流して頂き、出席率を上げて頂きたいと思います。～～～以下略～～～

★ 謝辞　　　　　　　　小林一好会長 ★ にこにこ報告..... . . . . . . . .古沢勇治委員長
ガバナーの真下様、本日は大変お忙しいところ卓話をして

頂きありがとうございました。ガバナーのお言葉を真摯に

受け止め、頑張っていきたいと思います。
第2084回例会　　2008年10月2日

● 行田さくらＲＣ
高根沢幹事・島崎副幹事

大変お世話になります。本日はお世話になります。 

● 小林会長 真下ガバナー、吉野ガバナー補佐、公式訪問ありがとうございます。 
今日のお天気のように爽やかに務めさせていただきます。

● 小椋幹事 真下ガバナー、吉野ガバナー補佐、本日はありがとうございます。 
冬澤さん入会ありがとうございます。これからよろしくお願い致します。

● 渡辺会員 真下和男ガバナー、公式訪問ありがとうございます。

● 大谷会員 ガバナー訪問例会を祝す！

● 諸貫会員 橋田年度の同期ガバナー補佐として行田ＲＣへの来訪を歓迎致します。

● 武笠会員 真下和男ガバナー様　ご苦労様です。

● 小山会員 真下ガバナー心から歓迎いたします。

● 湯本会員 冬澤光三新会員を紹介させて頂きました。宜しく御指導の程お願い致します。

● 永島会員 前年度 山本会長の念願事業である行田市民大学が、１０月３日に内山 
委員長のもとで開校の運びになりました。行田ＲＣメンバーのご協力のおかげです。

● 中島会員 古代文化の薫る地　行田にようこそ！熱烈に真下ガバナー様のお出でを歓迎致します。 

● 橋本会員 誕生祝の花束ありがとうございました。

● 小島会員　 誕生祝　花束ありがとうございました。

● 黒渕会員 真下ガバナーようこそおいで下さいました。本日は卓話お世話になります。

●
以下同文
（順不同）　

小菅会員、冨田会員、山本会員、清水（義）会員、内山会員、石塚会員、
清水（治）会員　坂本会員、蔭山会員、持田会員、岡田会員、碓井会員、
鈴木（貴）会員、大野会員、小沢会員、武井会員、武田会員、島崎会員、田山会員、
鴨田会員、滝田会員、境野会員、小池（利）会員、古沢（勇）会員

● 合計　51,000円

.★ 点鐘

～～～クラブ協議会～～～
例会終了後、部屋を移動してガバナー・ガバナー補佐を囲んでクラブ協議会が行われました。

フォトギャラリーのページに写真を載せさせて頂きましたので、ぜひそちらをご覧下さい。


